

『サンハイツ大和』の豊かなコミュニティをつくる

ふれんど

2021.5
Vol.202



大和屋

● 不動産部 ● 〒360-0031 熊谷市末広2-118 TEL.048-522-8612

<http://www.yamatoya-kk.co.jp/fudousan/>

いまこそスクラム ステイホーム（だけど）花火大会。

日時：2021年5月29日（土）※荒天の場合予備日30日（日）
午後7：30～（5分程度）開催予定

場所：熊谷市内（複数箇所、5月市報に掲載）

熊谷市の花火大会は、1948年（昭和23年）から続く県内でも歴史ある花火大会の一つとして知られています。そんな歴史ある熊谷花火大会ですが今年はクラウドファンディングで資金を集め、特別大会として開催が決定！

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため無観客での開催となりますが、自宅からでも観覧できるよう市内の複数箇所から同時に打ち上げ予定。また、花火師の方へ感謝の気持ちを電気の点灯で発信する企画も開催されます。サンハイツ大和のお部屋からご家族で参加してみたいかがでしょうか？

当日の様子はドローン撮影し、後日配信も予定されています。

最新情報等、詳しくは熊谷観光協会HP
をご確認ください。



予約制

森の家 OPEN HOUSE 5/16(日)10:00～17:00

プライベートな空間を保ちつつ、遊びに来たご友人をもてなせるお家が完成しました！

みどころポイント！

- 間仕切りのできる便利なし型キッチン
- 日当たり抜群、物干しもできる玄関土間
- プロジェクターも映せる！職人の腕が光る漆喰壁
- 耐震等級3とパッシブハウス性能(Ua値0.228)

詳細はHPに掲載中です！



森の家 熊谷

検索

お問い合わせは



大和屋

森の家展示場



☎ 048-527-8181

● ご意見・ご要望がございましたらご記入し、管理人室行きポストへご投函ください

サンハイツ大和 第1・第2・第3・第5

号室 お名前:

サンハイツ大和第2屋上アンテナ基地局 設置工事を行っております

4月7日(水)～5月11日(火)の期間、サンハイツ大和第2屋上にてKDDI携帯基地局を設置する工事を行います。入居者の皆様にはご迷惑をおかけいたしますが、何卒ご理解・ご協力の程どうぞ宜しくお願いいたします。何かございましたら下記ご連絡先へお願いいたします。

【問い合わせ先 / KDDI指定工事会社】 ※マンション掲示板・エレベーター内にもご案内を掲示しております。
サンワコムシスエンジニアリング株式会社 第一モバイル部
現場代理人: 村田 電話: 03-6365-3270 携帯: 080-5895-4236
作業責任者: 田中 携帯: 080-3754-5503



消防設備点検ご協力いただき ありがとうございました



サンハイツ大和全棟各お部屋の消防設備点検を4月22日(木)に実施いたしました。今回ご都合のつかなかったお客様は、次回(半年後予定)実施時に点検をお願いいたします。

GW管理人不在日のお知らせ



1日(土)～5日(水)

管理人不在となります。緊急の場合はALSOKまでご連絡ください

ALSOK・総合警備保障
ガードセンター
(24時間受付対応)



0120-49-2413

明治安田生命様が サンハイツ大和第2 2階に開業しました

4月1日(木)よりサンハイツ大和第2 2階に新しく【明治安田生命】様が開業されました。サンハイツ大和第2にお住まいの皆様、どうぞよろしくお祈りいたします。

あしなが蜂にご注意ください

最近サンハイツ大和第5共用部にて、あしなが蜂が数匹飛んでいる姿を見受けられます。ベランダや共用部に蜂の巣を発見した場合は、大変危険ですので近づかないようご注意ください。

また、蜂の巣を敷地内で発見した場合は、管理人が撤去作業を行いますので管理人携帯へご連絡いただけますと幸いです。



お問い合わせ ご相談は「サンハイツ大和管理人」または「くまがや館」までご連絡ください。

サンハイツ大和管理人 : ☎048-525-3660 ☑090-2458-0838 勤務時間 毎日8:00～17:00(年末年始・GW・夏期休業有り)

くまがや館 : ☎048-524-3488 開館時間 毎日10:00～17:30(毎週水曜日・年末年始・GW・夏期休業有り)

夜間緊急連絡先 : ALSOK・総合警備保障ガードセンター ☎0120-49-2413(24時間受付対応)

★編集後記★

コロナ禍で終息が見えない状況が続いていますが季節は草木が芽吹く春です。私はこの時期になると、毎週赤城山麓の実家へ行き畑で野菜栽培をしています。野菜の種類はジャガイモ、ネギ、トマト、キュウリ等です。今年も果ごもり需要の影響か毎年ホームセンターで買っている種ジャガが売れ切れてしまい仕方なく昨年植えて余ったジャガイモを植えました。今年も他にトウモロコシ、枝豆、ブロッコリーも植え収穫が楽しみです。自分で栽培したものを食べるのはスーパード買って食べるのとは違い格別な味わいです。又安心して食べることが出来ます。しかし良いことばかりではありません、夏になると雑草が生え悪戦苦闘の日々が続きます。耕運機で耕しても一週間もすれば元の雑草が生えて何回も耕運機での草取りが繰り返され熱い真夏の中、体力の限界を感じることもあります。でもあの収穫の喜びが何ともいえず今年も挑戦です。

(堀川)